

Musée de la chanson:

Les résidents de la Montée Sainte-Thérèse sont d'accord

Réunis à l'hôtel de ville de Prévost le 26 février dernier, une trentaine de résidents de la Montée Sainte-Thérèse se sont prononcés en faveur de l'établissement à Prévost du Musée de la chanson québécoise... à condition d'avoir leur mot à dire sur le développement du territoire environnant par la suite.

L'assemblée s'annonçait houleuse et plusieurs résidents de la Montée Sainte-Thérèse y sont arrivés méfiants et même agressifs.

Durant tout le week-end qui a précédé l'assemblée de consultation, les rumeurs les plus folles circulaient et certains parlaient même de terrain de jeu, de récréathèque et de complexe hôtelier qui aurait pu attirer plus d'un million de personnes à chaque année.

Visiblement, certaines personnes avaient pris un malin plaisir à charrier et à exagérer afin de faire dérailler le projet.

Il aura fallu près d'une heure au maire Claude Charbonneau pour faire comprendre aux personnes

présentes que rien n'était encore décidé et qu'on les réunissait justement pour connaître leur opinion et voir avec eux comment on pouvait aménager, près de l'autoroute des Laurentides, ce musée de la chanson québécoise qui pouvait s'accompagner d'une boîte à chansons et devenir un projet créateur d'emplois pour les gens de Prévost.

«Nous n'avons pas de projet à vous présenter, nous vous consultons avant même de débiter... Vous ne pouvez pas affirmer que vous êtes placés devant le fait accompli, puisque rien n'a été déterminé... C'est avec vous que nous voulons définir le projet s'il doit y en avoir un...» répétait sans cesse le maire Charbonneau.

Malgré la réticence et la méfiance de ces citoyens qui ont été trompés deux fois déjà par des administrations municipales précédentes qui voulaient leur imposer des projets de développement, les citoyens ont finalement accepté de discuter du projet et le dialogue a pu s'établir.

Une résidente craignait que plus d'un million de personnes visite le musée à chaque année. Un autre demandait à la ville si elle avait tenu compte de l'affluence des automobiles dans le secteur déjà congestionné lors des grands week-ends. Une dame disait craindre qu'on construise un hôtel de dix étages en plein devant sa fenêtre de salon. La plupart des personnes présentes déploraient que leur bel environnement ne soit trop modifié par toutes ces nouvelles activités.

Le maire Charbonneau a dit comprendre les réticences et les craintes des citoyens et les a invités à lui faire confiance.



(Photo Joel de Prévost)

Une trentaine de citoyens de la Montée Sainte-Thérèse ont participé à une assemblée de consultation sur l'établissement du Musée de la chanson québécoise à Prévost. Malgré les réticences et la méfiance, ils se sont prononcés en faveur du projet.

Dans un premier temps, les citoyens ont accepté que le zonage soit modifié de façon à permettre l'éventuelle construction du musée de la chanson.

Puis, à la demande du maire le groupe s'est prononcé en faveur de la création d'un comité de travail composé de huit résidents du secteur, du conseiller du district no 4 M. Sylvain Paradis, du maire et des représentants des services municipaux afin d'étudier les tenants et aboutissants du projet

et de proposer au Conseil municipal les décisions à prendre.

Les huit personnes désignées par leurs pairs sont : Anthony Coté, Nancy Gagnon, Yvon Blondin, Karine Janicky, Marc Jubinville, Louis Vernier, Pierre Valiquette et Jean-Claude Champagne. Toutes ces personnes doivent se réunir sous peu pour étudier les impacts du projet et proposer les meilleures avenues de solution.

Concours

La coupe du monde de Soccer 2002 : les jeux sont faits (suite)

Serge Fournier

Qui sont ces équipes qui feront l'orgueil de million de partisans? Dans cette édition je vais présenter les équipes faisant parties du groupe E et F.

Le groupe E comprend: Allemagne, Arabie Saoudite, Irlande et Cameroun

L'Allemagne possède la deuxième meilleure histoire après le Brésil, mais depuis les dernières années, leur classement mondial est en déclin et l'équipe allemande n'est plus aussi dominante, mais devrait se qualifier pour la deuxième ronde.

L'Arabie Saoudite domine le continent asiatique et a réussi à se qualifier pour une troisième fois d'affilée, mais là se termine le rêve, car seulement un miracle pourrait permettre aux Arabes de passer en deuxième ronde.

L'Irlande est parvenue à se qualifier grâce à des batailles épiques contre la Hollande et le Portugal. Les joueurs au trèfle furent remarquables et s'ils demeurent sur la même lancée, l'Irlande sera de la deuxième ronde.

Le Cameroun se présente à la coupe du monde sans avoir vraiment été gêné par leurs adversaires qui ne faisaient pas le poids. La réalité des confrontations à venir contre l'Allemagne et l'Irlande sera une toute autre histoire et pour se rendre en deuxième ronde les joueurs Camerounais devront batailler ferme, ce qu'ils n'ont pas eu

besoin de faire jusqu'à maintenant. Pour ce groupe mon choix s'arrête sur l'Allemagne et l'Irlande.

Le groupe F comprend: Angleterre, Argentine, Nigeria et Suède

L'Angleterre doit sa participation à cette coupe du monde grâce à l'énergie du désespoir de son équipe lors des derniers matchs de qualifications. Cette équipe est formée principalement de joueurs du Manchester United et Liverpool avec les Beckham, Owen, Heskey Robbie. Cette équipe dirigée par un Suédois, (ce n'est pas une erreur), aligne des joueurs évoluant souvent ensemble, permettant ainsi d'offrir un jeu mieux orchestré autant en défensive qu'en attaque.

L'Argentine, qui sera à sa trei-

zième participation à un mondial, sera l'équipe à vaincre. Si vous croyez que c'était important pour le Canada de gagner la médaille d'or au hockey lors des olympiques, Diego Maradona (légende du Soccer Argentin) a dit: «L'Argentine doit gagner la Coupe du Monde, elle a les moyens de le faire et ainsi de réjouir notre peuple qui souffre tant». Cette équipe aura donc un rôle extra-sportif soit un devoir social envers les Argentins.

Le Nigeria peut revendiquer plus de 200 joueurs professionnels à travers le monde. Le grand espoir de l'Afrique aura des opposants de taille pour cette première ronde. Ce sera donc une bataille à finir avec l'Angleterre.

La Suède a été favorisée lors des qualifications préliminaires car les Suédois ont été épargnés des confrontations avec les ogres du football européens. Considérant la nouvelle compétition à venir, ce sera donc pour cette équipe scandinave une marche

haute à gravir mais quand nous sommes classés dix-septième au monde tout peut arriver.

Dans ce groupe, l'Argentine et difficilement, l'Angleterre devraient se qualifier pour la deuxième ronde.

Dans le prochain numéro je vais parler des deux derniers groupes, G et H, entre temps faites comme moi et amusez-vous à faire vos pronostics. Participer au concours Mondial 2002 en envoyant votre nom et vos coordonnées ainsi que votre choix comme équipe championne à l'adresse courriel suivante: mondial2002@msn.com

Un ballon de soccer sera tiré parmi les participants qui auront choisi l'équipe championne.

Les règlements sont simples :

- Vous avez droit à une seule entrée.

- Vous avez jusqu'au 29 mai 2002 pour faire parvenir votre inscription.

Des nouvelles...
de
**LA MAISON
de
PRÉVOST**
1331, rue Victor à Prévost
(450) 224-2507

Clinique D'IMPÔT
Vous avez de la difficulté à remplir vos déclarations de revenus ?

Consultez l'un des bénévoles formés par l'Agence des douanes et du revenu du Canada (ADRC) et le ministère du revenu du Québec.

Un service d'aide est offert gratuitement aux personnes qui ont besoin d'assistance, mais qui ne peuvent avoir recours à des services professionnels

DATE : 12 AVRIL 2002
ENDROIT : LA MAISON D'ACCUEIL DE PRÉVOST
SI CES DATES NE VOUS CONVIENT PAS, D'AUTRES POSSIBILITÉS SONT OFFERTES.
TÉLÉPHONE : (450) 224-2507 - S.V.P. PRENEZ RENDEZ-VOUS

Ménage du printemps

Vous faites le ménage

Vous avez différents objets à vous débarrasser (vêtements, meubles, appareils électro-ménager, bibelots, sac de plastique, sac de papier, jouets, livres, etc.)
Donnez-les à La Maison d'accueil de Prévost, 1331 rue Victor Prévost 224-2507, nous en ferons un usage judicieux.

Heures d'ouverture
de 8 h à 16 h du lundi au vendredi
Fermé de 12h à 13h
Pour le comptoir
Ouvert de 9 h à 16 h du lundi au vendredi
Fermé de 12 h à 13 h et de 9 h à 12 h le samedi
Pour les prélèvements sanguins
Le jeudi matin à 8h30, prendre rendez-vous S.V.P.
Pour la location de costume
Sur rendez-vous
Prix : enfant, 8\$ - adulte, 16\$ et plus

**Appel à tous
Athlètes de Prévost**
Vous pratiquez un sport individuel ou d'équipe à un niveau compétitif.
Écrivez-moi, Serge Fournier, à : soccer.prevost@videotron.ca
Ou appeler moi au 224-4452 afin de vous faire connaître et je pourrai ainsi écrire un article dans le journal sur votre carrière et aspiration.